
Peter Hermann Sport Direktor?
Beitrag von „Threadstarter“ vom 11. Mai 2019, 19:11

Laut kicker soll es Peter Hermann werden... Sehr sehr gute Entscheidung, meiner Meinung nach
...

Nächste Woche: Palikuca kündigt Trainer-Entscheidung an - Bundesliga - kicker

Beitrag von „chewie“ vom 11. Mai 2019, 19:12

Könnte ich auch gut mit leben

Beitrag von „juninho“ vom 11. Mai 2019, 19:13

Warum nicht? Ist wenigstens gut vernetzt.

Beitrag von „KoZZe“ vom 11. Mai 2019, 19:14

Beste Mann. Kompetenz und Vernetzung sind sehr gut.

Das wäre zuu geil 

Beitrag von „Aufsteiger2015“ vom 11. Mai 2019, 19:16
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peter hermann wäre eine klasse sache

Beitrag von „Totti“ vom 11. Mai 2019, 19:17

Wär erstmal n dicker Name. Hoffe, dass die neuen Mitarbeiter sich alle gut ergänzen und auch
tragfähig arbeiten.

Beitrag von „cinico“ vom 11. Mai 2019, 19:20

Zitat von Totti 

Wär erstmal n dicker Name. Hoffe, dass die neuen Mitarbeiter sich alle gut ergänzen
und auch tragfähig arbeiten.

und das beim Club... 

Beitrag von „DaChilla77“ vom 11. Mai 2019, 19:21

Das wäre einer , kann ich gar nicht glauben.

Das Forum würde anscheinend auch das OK geben

Beitrag von „Element“ vom 11. Mai 2019, 19:26

Wäre vom Namen her natürlich eine Hausnummer, mit der ich nicht gerechnet habe. Wenn er
als Sportdirektor auch nur ansatzweise so gut arbeitet wie als Co-Trainer, dann wäre das für
uns spitze.
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Beitrag von „Guschtl“ vom 11. Mai 2019, 19:27

Das wäre mega!

Beitrag von „Sibsen_“ vom 11. Mai 2019, 19:43

Hört sich doch gut an 

Beitrag von „Binoola“ vom 11. Mai 2019, 19:46

Das wäre echt ein Knaller.

Beitrag von „kaiserburg“ vom 11. Mai 2019, 20:06

Trotz Abstieg wäre das ein echter Hammer. Aufbruchstimmung erzeugen, rechtzeitig
Entscheidungen für die Zukunft zu treffen, ein neuer Anlauf, das ist in jedem Fall besser als in
Tristesse zu verfallen.

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 11. Mai 2019, 20:30

Ist er mit 67 nicht ein bisschen alt?

Beitrag von „Argo“ vom 11. Mai 2019, 20:31
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nein

Beitrag von „HansiKopp“ vom 11. Mai 2019, 20:31

das wäre eine Ansage!

Wäre ja auch fast zu schön

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 11. Mai 2019, 20:32

Sportdirektor oder Trainer? Der kicker schreibt Sportdirektor. Wieso brauchen wir noch einen
Sportdirektor? Ich dachte, wir hätten bereits Palikuca und Meier!?

Beitrag von „moosbüffel“ vom 11. Mai 2019, 20:32

Hoffentlich stimmt das. Wäre ein Top Transfer für unsere Verhältnisse.

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 11. Mai 2019, 20:33

Vielleicht gefällt ihm ja auch die Stadt und/oder das Umland. 

Beitrag von „Capo“ vom 11. Mai 2019, 20:40

Na kommt, einer muss jetzt aber schon was schlechtes sagen.
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Beitrag von „clubfanatiker“ vom 11. Mai 2019, 20:42

Ehemalige Bayerns.. 

Beitrag von „juninho“ vom 11. Mai 2019, 20:49

Zitat von Capo 

Na kommt, einer muss jetzt aber schon was schlechtes sagen.

Hoffentlich verlässt er uns nicht wider "wegen der Familie"...

Beitrag von „legendelebt“ vom 11. Mai 2019, 21:05

Zitat von WIEDERAUFSTEIGER 

Sportdirektor oder Trainer? Der kicker schreibt Sportdirektor. Wieso brauchen wir noch
einen Sportdirektor? Ich dachte, wir hätten bereits Palikuca und Meier!?

Egal als was er kommt. Selbst als Zeugwart würde er einen Verein wie unseren bereichern. Also
her mit ihm!

Beitrag von „Albakiller“ vom 11. Mai 2019, 21:07
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Wäre die beste Nachricht heute, falls er wirklich kommt. 

Beitrag von „Frankenfortune“ vom 11. Mai 2019, 21:15

Im Winter keine Kohle für Neuzugänge und jetzt wird das Backup aufgeblasen... komisch!

Beitrag von „Daniel1982“ vom 11. Mai 2019, 21:16

Zitat von Frankenfortune 

Im Winter keine Kohle für Neuzugänge und jetzt wird das Backup aufgeblasen...
komisch!

Woher kommt deine Info, dass wir keine Kohle im Winter hatten????

Beitrag von „Frankenfortune“ vom 11. Mai 2019, 21:18

Zitat von Daniel1982 

Woher kommt deine Info, dass wir keine Kohle im Winter hatten????

Wenn Kohle da war und es wurde niemand verpflichtet, obwohl die Defizite offensichtlich
waren, dann ist das ja noch schlimmer!

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 11. Mai 2019, 21:18

Zitat von Frankenfortune 
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Im Winter keine Kohle für Neuzugänge und jetzt wird das Backup aufgeblasen...
komisch!

Klar, unser neuer Sportvorstand hat vorher noch schnell die Düsseldorfer Kassen geplündert!

Beitrag von „Morlock54“ vom 11. Mai 2019, 21:18

Bornemann hat uns 3 Millionen übrig gelassenfür nicht verpflichtete Spieler jetzt können wir die
anderweitig ausgeben

Beitrag von „Daniel1982“ vom 11. Mai 2019, 21:20

Zitat von Frankenfortune 

Wenn Kohle da war und es wurde niemand verpflichtet, obwohl die Defizite
offensichtlich waren, dann ist das ja noch schlimmer!

Genau. Deshalb ist es ja so schlimm ?.

Aber zurück zu Hermann. Wäre top wenn er kommt.

Beitrag von „Schwarzwälder“ vom 11. Mai 2019, 21:23

Aber wir waren doch an irgend welche Superstars dran. Die sind dann aber im allerletzten
Moment abgsprungen.

ZACK Fenster zu. Nix wars. Halt- doch Ilicevic. Hat erwartungsgemäß voll (nicht) gezündet.
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Beitrag von „Frankenfortune“ vom 11. Mai 2019, 21:25

Zitat von Daniel1982 

Genau. Deshalb ist es ja so schlimm ?.

Aber zurück zu Hermann. Wäre top wenn er kommt.

Ich halte von Peter Hermann sehr viel - als Fußballfachmann auf dem Platz. Niemals taugt er
jedoch als strategisch arbeitender „Sportdirektor“. Ein schlichtes Gemüt mit viel Fußballherz!

Beitrag von „Vv00t“ vom 11. Mai 2019, 21:32

Zitat von DaChilla77 

Das wäre einer , kann ich gar nicht glauben.

Das Forum würde anscheinend auch das OK geben

Wäre ja auch noch schöner! Wenns nach einigen Wortführern hier geht, hat Herrmann damals
praktisch im Alleingang den Aufstieg geschafft und zwar entgegen der Bemühungen von
Oenning... ich fand das schon immer ne dämliche Legende, die Qualitäten von Herrmann aber
unbestritten, daher stimme ich auch diesem Post zu:

Zitat von legendelebt 

Egal als was er kommt. Selbst als Zeugwart würde er einen Verein wie unseren
bereichern. Also her mit ihm!

Beitrag von „Schwarzwälder“ vom 11. Mai 2019, 21:42
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Wage ich zu bezweifeln (daß er unsern Verein noch mal bereichert). Wenn die Mami ruft, ist er
wieder weg.

Unbestritten ein Fachmann, aber zuverlässig... ich weiß nicht und als Sportdirektor bisher
keinerlei

Referenzen (das Alter mal ausgenommen)

Beitrag von „Altmeister“ vom 11. Mai 2019, 21:48

Zitat von Frankenfortune 

Ich halte von Peter Hermann sehr viel - als Fußballfachmann auf dem Platz. Niemals
taugt er jedoch als strategisch arbeitender „Sportdirektor“. Ein schlichtes Gemüt mit
viel Fußballherz!

Also strategisch arbeitet ja Palikuca und Kaderplaner Meier. Hermann wird sich als Technischer
Direktor v.a. die Spieler im Jugendbereich und bei den Profis ansehen und deren Schwächen
und Stärken analysieren. Sicher wird er auch beim Scouting mitreden. Sehe da viel
Entfaltungsmöglichkeiten für seinen Sachverstand.

Beitrag von „moosbüffel“ vom 11. Mai 2019, 21:48

Zitat von Schwarzwälder 

Wage ich zu bezweifeln (daß er unsern Verein noch mal bereichert). Wenn die Mami
ruft, ist er wieder weg.

Unbestritten ein Fachmann, aber zuverlässig... ich weiß nicht und als Sportdirektor
bisher keinerlei

Referenzen (das Alter mal ausgenommen)

Hm also lieber keinen Fachmann holen...?
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Beitrag von „Frankenfortune“ vom 11. Mai 2019, 21:58

Zitat von Altmeister 

Also strategisch arbeitet ja Palikuca und Kaderplaner Meier. Hermann wird sich als
Technischer Direktor v.a. die Spieler im Jugendbereich und bei den Profis ansehen und
deren Schwächen und Stärken analysieren. Sicher wird er auch beim Scouting
mitreden. Sehe da viel Entfaltungsmöglichkeiten für seinen Sachverstand.

Über meine Bedenken hinaus frage ich mich auch, warum Peter Hermann ein Engagement in
Nürnberg in Erwägung ziehen sollte. Er ist damals angeblich schweren Herzens von Fortuna
weggegangen, weil er seinem alten Freund Jupp die Bitte zur Unterstützung nicht abschlagen
konnte. Er wohnt in der Nähe von Leverkusen und seine Frau war schon gegen ein nochmaliges
Engagement in München. Mich hat schon gewundert, warum er nicht mit Jupp aufgehört hat!
Ich glaube, das Ganze ist ein Ente der Presse!

Beitrag von „Norimbergala“ vom 11. Mai 2019, 22:04

Zitat von Frankenfortune 

Über meine Bedenken hinaus frage ich mich auch, warum Peter Hermann ein
Engagement in Nürnberg in Erwägung ziehen sollte. Er ist damals angeblich schweren
Herzens von Fortuna weggegangen, weil er seinem alten Freund Jupp die Bitte zur
Unterstützung nicht abschlagen konnte. Er wohnt in der Nähe von Leverkusen und
seine Frau war schon gegen ein nochmaliges Engagement in München. Mich hat schon
gewundert, warum er nicht mit Jupp aufgehört hat! Ich glaube, das Ganze ist ein Ente
der Presse!

RP hat ihm tief in die Augen gesehen, da wusste PH, mit einem Nein, komm ich hier nicht raus!

Beitrag von „Daniel1982“ vom 11. Mai 2019, 22:04

Zitat von Frankenfortune 
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Über meine Bedenken hinaus frage ich mich auch, warum Peter Hermann ein
Engagement in Nürnberg in Erwägung ziehen sollte. Er ist damals angeblich schweren
Herzens von Fortuna weggegangen, weil er seinem alten Freund Jupp die Bitte zur
Unterstützung nicht abschlagen konnte. Er wohnt in der Nähe von Leverkusen und
seine Frau war schon gegen ein nochmaliges Engagement in München. Mich hat schon
gewundert, warum er nicht mit Jupp aufgehört hat! Ich glaube, das Ganze ist ein Ente
der Presse!

Ob es eine Ente ist wird sich rausstellen. Palikucas Reaktion hat etwas anderes gezeigt. Die
Trainerfrage hat er schnell abgebügelt, auf die Frage nach Hermann hat er erst gestockt und
dann gegrinst.

Beitrag von „Schwarzwälder“ vom 11. Mai 2019, 22:04

Zitat von Altmeister 

Also strategisch arbeitet ja Palikuca und Kaderplaner Meier. Hermann wird sich als
Technischer Direktor v.a. die Spieler im Jugendbereich und bei den Profis ansehen und
deren Schwächen und Stärken analysieren. Sicher wird er auch beim Scouting
mitreden. Sehe da viel Entfaltungsmöglichkeiten für seinen Sachverstand.

Bezweifle ich, lasse mich aber gern eines besseren überzeugen

Beitrag von „Schwarzwälder“ vom 11. Mai 2019, 22:07

Hab falsch zitiert, meinte eigentlich moosbüffel

Beitrag von „Jan Polak“ vom 11. Mai 2019, 22:39
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Es geht einfach um sportliche Kompetenz im Verein und wenn P. Hermann hier nur jeden Tag
1x durch die Räume läuft, wäre er schon eine Bereicherung.

Als junger Clubkicker würde ich doch aufschauen zu einem, der als Co-Trainer schon alles
miterlebt hat was ging. Ob der jetz als Cotrainer aufm Platz agiert, oder als Grüßonkel ist doch
völlig egal. Hauptsache anwesend und ansprechbar.

Beitrag von „Frankenfortune“ vom 11. Mai 2019, 22:43

Zitat von Jan Polak 

Es geht einfach um sportliche Kompetenz im Verein und wenn P. Hermann hier nur
jeden Tag 1x durch die Räume läuft, wäre er schon eine Bereicherung.

Als junger Clubkicker würde ich doch aufschauen zu einem, der als Co-Trainer schon
alles miterlebt hat was ging. Ob der jetz als Cotrainer aufm Platz agiert, oder als
Grüßonkel ist doch völlig egal. Hauptsache anwesend und ansprechbar.

Also „anwesend und ansprechbar“ ist schon eine recht geringe Anforderung! Zumal dann auch
noch Geld fließt...!

Beitrag von „Altmeister“ vom 11. Mai 2019, 22:46

nordbayern.de - Neuanfang! Club plant ohne Schommers - und will Hermann - Sport

Beitrag von „Altmeister“ vom 11. Mai 2019, 22:48

Zitat von Frankenfortune 

Also „anwesend und ansprechbar“ ist schon eine recht geringe Anforderung! Zumal
dann auch noch Geld fließt...!
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Keine Ahnung, wo du mit Hermann ein Problem hast, aber bei uns gibt es bislang nicht wirklich
viel sportliches Knowhow im Verein. Außerdem hat Hermann hier großen Eindruck hinterlassen.
Ohne ihn wären wir vor zehn Jahren nicht aufgestiegen.

Beitrag von „Frankenfortune“ vom 11. Mai 2019, 22:56

Zitat von Altmeister 

Keine Ahnung, wo du mit Hermann ein Problem hast, aber bei uns gibt es bislang nicht
wirklich viel sportliches Knowhow im Verein. Außerdem hat Hermann hier großen
Eindruck hinterlassen. Ohne ihn wären wir vor zehn Jahren nicht aufgestiegen.

Ich habe überhaupt kein Problem mit Peter Hermann. Er ist ein erstklassiger Fachmann. Aber in
der richtigen Position, nämlich auf dem Trainingsplatz! Ich habe halt als Fortune die ganzen
Diskussionen rund um seinen Wechsel nach München intensiv verfolgt und diese ganzen
Aussagen von damals passen halt überhaupt nicht zu den jetzigen Gerüchten. Freut Euch, wenn
es klappt, ich glaube nicht daran!

Beitrag von „olymp69“ vom 11. Mai 2019, 23:09

Zitat von Frankenfortune 

Ich habe überhaupt kein Problem mit Peter Hermann. Er ist ein erstklassiger Fachmann.
Aber in der richtigen Position, nämlich auf dem Trainingsplatz! Ich habe halt als Fortune
die ganzen Diskussionen rund um seinen Wechsel nach München intensiv verfolgt und
diese ganzen Aussagen von damals passen halt überhaupt nicht zu den jetzigen
Gerüchten. Freut Euch, wenn es klappt, ich glaube nicht daran!

Wenn er auf dem Trainingsplatz ein ausgewiesener Fachmann ist, was außer Frage steht, wird
er das auch auf der Kommandobrücke mit Blick auf den Trainingsplatz sein. Hermanns
Kompetenz und Erfahrung wären Gold wert für uns. Wäre fast zu schön um wahr zu sein.

Beitrag von „Grabbers“ vom 12. Mai 2019, 07:02
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Wenn hier User gegen diesen Mann Einspruch anmelden, dann bezweifel ich ob überhaupt
jemand ohne Einwand bei uns arbeiten kann.

PH wäre für mich ein erster Brummer den RP ans Land zieht.

Absolut ein Fachmann und die sportliche Kompetenz, welche uns doch sehr abgeht.

Beitrag von „El Molotov“ vom 12. Mai 2019, 07:07

Da ist wohl jemand ganz schön angefressen.... Tipp:

Den Klassenerhalt genießen und weniger in fremden Foren rumfrusten.

Wenn Hermann kommt wäre das überragend.

Beitrag von „debberla“ vom 12. Mai 2019, 07:20

Ich weiß auch nicht, ob er Sportdirektor kann, aber ich kenn die Stellenbeschreibung gar nicht!
Wie andere zudem geschrieben haben, hat er eine Aura und ist wunderbar vernetzt. Er hat
vermutlich sehr viele Jugendspieler in der U19-Bundesliga und UEFA Youth League gesehen.

Beitrag von „spielepetie“ vom 12. Mai 2019, 07:54

was ich verstanden habe das er alls technischen Direktor kommen soll.

Beitrag von „Oldhans51“ vom 12. Mai 2019, 07:55
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Zitat von spielepetie 

was ich verstanden habe das er alls technischen Direktor kommen soll.

Ich habe es auch so gelesen.

Beitrag von „glubberer66“ vom 12. Mai 2019, 08:02

Trotz oder wegen seines hohen Alters, kann er wunder bar mit jungen Fußballern umgehen.

Wenn er Sportdirektor wird, wird er allerdings wenig mit den Trainingsinhalten und dem
Einstudieren von Spielformen zu tun haben. Aus seiner Zeit bei uns erzählt man sich, dass
gerade da seine Stärken lagen und wir nur deshalb aufgestiegen sind, weil er Risse, Reinartz
und Diekmeier zu uns gelotst hat und in der Winterpause von Oenning die Taktikschulung
übernommen hat.

Beitrag von „El Molotov“ vom 12. Mai 2019, 08:23

Er soll aber nicht Sportdirektor werden, sondern technischer Direktor. Es kommt auch nicht auf
den Namen an sondern auf die Aufgaben. So wie ich das verstehe geht es um die Verzahnung
NLZ und Profis, sowie allgemeine sportliche Kompetenz in der Führung. Da kommen dann seine
Stärken doch zum Tragen. Abwarten.

Beitrag von „Glubb3000“ vom 12. Mai 2019, 09:31

Wenn es wirklich wahr ist dass er kommt dann sieht man RPs Professionalität. Kompetenz in
den Verein zu holen und die Stellschrauben für die Zukunft stellen.
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Selbst ohne die Funktion des TD hatten wir als Verein schon einen ordentlichen Output aus der
Jugend. Z.B. Stark, Löwen, Mühl, Rhein, Erras, Valentini, Lippert, Sabiri (kleiner Spass)...

Wir leben u.a. davon Spieler zu entwickeln und zu verkaufen. Wenn das noch besser wird und
wir na noch mehr rausholen können dann ist das spitze.

Und mit seiner Erfahrung wird er sicher bereichsübergreifend tätig. Scouting, Video, Training,
und letztlich auch die Trainerentwicklung der Trainer im Verein.

Irgendwie kann ich es noch gar nicht glauben, dass sich unser Verein endlich professionelle
Strukturen verpasst und diese one man shows hoffentlich endlich ein Ende haben

Beitrag von „PK35“ vom 12. Mai 2019, 09:35

Hier wird schon wieder über irgendwas fantasiert, was sicher noch nicht in trockenen Tüchern
ist.

Nicht das RP ein Flugticket für Hermann gebucht hat, der dann dankend ablehnt.

Ansonsten sollte es fix gemacht werden, würde ich das natürlich begrüßen.

Beitrag von „lachgasimo“ vom 12. Mai 2019, 09:43

mit wem hättet man lieber diskutiert, ob Köllner die Mannschaft noch erreicht oder ob ein
Trainerwechsel sinnvoll ist? Grethlein oder Herrmann?

Wer hat ein besseres Gespür, ob beispielsweise Canadi ein „harter Hund“ ist oder zu weit geht
im Umgang mit Spielern? GüKo oder Herrmann?

Einen unprätentiösen Trippel-Gewinner im Verein zu haben ist ein No-Brainer
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Beitrag von „Jan Polak“ vom 12. Mai 2019, 09:50

Und Peter Hermann mag es einfach lieber im Hintergrund zu arbeiten und möchte nicht in der
Öffentlichkeit stehen. Heynckes und auch Funkel haben mal gesagt, dass Hermann ein Top-
Cheftrainer der Bundeslgia wäre, er das aber nicht möchte, allein schon wegen der ganzen TV-
Interviews etc. So ein Posten wäre da doch fast noch besser als Co-Trainer. Und wenn ihm beim
Training irgendwas auffällt, vom Baderraucherbalkon aus, kann er ja mal schnell
rübermessengen 

Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 12. Mai 2019, 10:00

Zitat von Frankenfortune 

Ich habe überhaupt kein Problem mit Peter Hermann. Er ist ein erstklassiger Fachmann.
Aber in der richtigen Position, nämlich auf dem Trainingsplatz! Ich habe halt als Fortune
die ganzen Diskussionen rund um seinen Wechsel nach München intensiv verfolgt und
diese ganzen Aussagen von damals passen halt überhaupt nicht zu den jetzigen
Gerüchten. Freut Euch, wenn es klappt, ich glaube nicht daran!

Mei, du hast auch versucht uns Palikuca als braven Zuarbeiter und keinen Mann für die erste
Reihe zu verkaufen. Peter Hermann hat auch schon hier gearbeitet von daher brauchen wir da
keine Einschätzung aus Düsseldorf, die einen leicht beleidigten Unterton aufweist. Und dass die
Ankündigungen von Herrmann manchmal etwas sprunghaft sind, wissen wir auch, aber man
kann glaube ich ganz zuversichtlich sein, dass die Bayern Heynckes nicht nochmal installieren
werden. 

Beitrag von „Jan Polak“ vom 12. Mai 2019, 10:07

Der Weg von Nürnberg in die Heimat ist kürzer als der von München aus! 

Beitrag von „wildfires“ vom 12. Mai 2019, 10:10
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Also sollte er derjenige sein der bei unserem Verein den Ober-Trainer geben soll, so wäre das
endlich mal ein Konzept. Er würde die komplette Philosophie der U-Mannschaften vorgeben und
mitausarbeiten.

Das wäre das was wir brauchen , wie es nun genannt wird Techn. Direktor oder Sport-xxxx ist
(bzw.. wäre , da alles noch ein Gerücht) egal.

Beitrag von „Giodagge“ vom 12. Mai 2019, 10:47

Wenn dieses Gerücht realistisch ist, müssen bei den Bayern irgendwelche internen
Verschiebungen anstehen. Entweder will Kovac sein Trainerteam neu aufstellen oder es kommt
ein neuer Trainer, der seine eigenen Co-Trainer mitbringt. Anders kann ich nicht verstehen,
warum Hermann diesen Schritt, von den Bayern in die 2. Liga, nicht wesentlich näher an NRW,
in Erwägung ziehen könnte.

Beitrag von „DB4“ vom 12. Mai 2019, 10:51

Zitat von Giodagge 

Wenn dieses Gerücht realistisch ist, müssen bei den Bayern irgendwelche internen
Verschiebungen anstehen. Entweder will Kovac sein Trainerteam neu aufstellen oder es
kommt ein neuer Trainer, der seine eigenen Co-Trainer mitbringt. Anders kann ich nicht
verstehen, warum Hermann diesen Schritt, von den Bayern in die 2. Liga, nicht
wesentlich näher an NRW, in Erwägung ziehen könnte.

Genau das habe ich mir auch gedacht.

Aber warten wir erst mal ab, nicht das wir dann enttäuscht sind.

Fakt ist aber mist den beiden Scouts und ihm wäre der Verein Sportlich mit sehr viel mehr
Kompetenz ausgestattet.

Natürlich muss dann aber auch die Verzahnung NLZ zu Profis funktionieren damit sich das alles
Rechnet.

So ein Transfer wie Löwen zum Beispiel würde dieses System aber schon über Jahre finanzieren
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Beitrag von „Daniel1982“ vom 12. Mai 2019, 11:05

Zitat von Giodagge 

Wenn dieses Gerücht realistisch ist, müssen bei den Bayern irgendwelche internen
Verschiebungen anstehen. Entweder will Kovac sein Trainerteam neu aufstellen oder es
kommt ein neuer Trainer, der seine eigenen Co-Trainer mitbringt. Anders kann ich nicht
verstehen, warum Hermann diesen Schritt, von den Bayern in die 2. Liga, nicht
wesentlich näher an NRW, in Erwägung ziehen könnte.

Es war doch schon länger klar, dass Hermann die Bayern verlässt.

Beitrag von „San Migooo“ vom 12. Mai 2019, 11:07

Zitat von wildfires 

Also sollte er derjenige sein der bei unserem Verein den Ober-Trainer geben soll, so
wäre das endlich mal ein Konzept. Er würde die komplette Philosophie der U-
Mannschaften vorgeben und mitausarbeiten.

Das wäre das was wir brauchen , wie es nun genannt wird Techn. Direktor oder Sport-
xxxx ist (bzw.. wäre , da alles noch ein Gerücht) egal.

Sehe ich genauso. Der Typ ist ein absoluter Fachmann und somit genau das was uns fehlt.
Sollte da wirklich was dran sein so wäre dies sogar eine Art Bestbesetzung!

Beitrag von „Glubbi“ vom 12. Mai 2019, 11:08

Zitat von Daniel1982 

Es war doch schon länger klar, dass Hermann die Bayern verlässt.

das sagt wer
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Beitrag von „Daniel1982“ vom 12. Mai 2019, 11:30

Zitat von Glubbi 

das sagt wer

Meinte das mal gehört zu haben, kann mich aber auch irren ?♂️

Beitrag von „Jan Polak“ vom 12. Mai 2019, 11:47

Reicht denn ein Co-Trainer heute nicht mehr? Bruder Robert ist doch am Start.

Beitrag von „glubberer66“ vom 12. Mai 2019, 12:00

Im Sportstudio wurde Herrmann als Nachfolger von Schommers angekündigt 

Beitrag von „MichaE“ vom 12. Mai 2019, 12:19

Also diese Entwicklung wäre doch genau, was der Verein braucht. Nicht zu unterschätzen ist ja
auch das daraus entstehende Vertrauen in die Vereinskompetenz eines Vereins von
Neuzugängen etc. So einen Typen an der Stelle zu haben schafft Vertrauen.

Beitrag von „Clubi“ vom 12. Mai 2019, 12:32

Zitat von MichaE 
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Also diese Entwicklung wäre doch genau, was der Verein braucht. Nicht zu
unterschätzen ist ja auch das daraus entstehende Vertrauen in die Vereinskompetenz
eines Vereins von Neuzugängen etc. So einen Typen an der Stelle zu haben schafft
Vertrauen.

„Typen“ klingt so richtig respektvoll!

Beitrag von „MichaE“ vom 12. Mai 2019, 12:42

Zitat von Clubi 

„Typen“ klingt so richtig respektvoll!

Kennst du nicht die Redewendung, wir brauchen richtige "Typen", so war das gemeint...

Beitrag von „sirtakimann“ vom 12. Mai 2019, 13:02

Wäre ganz klar ein Top Mann und 1 A Wunschkandidat. Genau deswegen wird's nix. Kann ich
mir ned vorstellen dass der sich das mit 67 noch antut.

Beitrag von „Clubi“ vom 12. Mai 2019, 13:19

Zitat von MichaE 

Kennst du nicht die Redewendung, wir brauchen richtige "Typen", so war das gemeint...

Sorry, dann habe ich das falsch verstanden!

Beitrag von „MichaE“ vom 12. Mai 2019, 13:41

21https://www.glubbforum.de/forum/thread/21463-peter-hermann-sport-direktor/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/21463-peter-hermann-sport-direktor/?postID=2903194#post2903194
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21463-peter-hermann-sport-direktor/?postID=2903200#post2903200
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21463-peter-hermann-sport-direktor/


Zitat von Clubi 

Sorry, dann habe ich das falsch verstanden!

Kein Ding, hätte ich auch in " " setzen sollen. Bei dem Ton hier teilweise auch verständlich.

Beitrag von „PK35“ vom 12. Mai 2019, 13:59

Sorry aber das ist doch wieder nur das Klammern an Utopien.

Beitrag von „Bimbala“ vom 12. Mai 2019, 15:04

Denke gerade wenn man das Interview mit dem Sportvorstand sieht, Peter Hermann ist fix, der
Verweis auf die noch nicht abgeschlossene Saison der Bayern war schon vielsagend

Beitrag von „Altmeister“ vom 12. Mai 2019, 15:07

Zitat von Bimbala 

Denke gerade wenn man das Interview mit dem Sportvorstand sieht, Peter Hermann ist
fix, der Verweis auf die noch nicht abgeschlossene Saison der Bayern war schon
vielsagend

Richtig. Wenn an Hermann nix dran wäre, könnte uns doch Wurst sein, was die Bauern noch so
machen.

Beitrag von „steffl5“ vom 12. Mai 2019, 15:18
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Wäre für mich ein ganz klares Indiz für die Qualität von Palikuca. Hermann würde ja nicht
kommen, wenn er von ihm nicht viel halten würde.

Abwarten, aber das wäre schon eine klasse Personalie.

Beitrag von „Lacuna79“ vom 12. Mai 2019, 16:54

Zitat von Giodagge 

Wenn dieses Gerücht realistisch ist, müssen bei den Bayern irgendwelche internen
Verschiebungen anstehen. Entweder will Kovac sein Trainerteam neu aufstellen oder es
kommt ein neuer Trainer, der seine eigenen Co-Trainer mitbringt. Anders kann ich nicht
verstehen, warum Hermann diesen Schritt, von den Bayern in die 2. Liga, nicht
wesentlich näher an NRW, in Erwägung ziehen könnte.

Vergiss nicht , Hermann ist nicht mehr der jüngste.... evtl. mag er im schönen Frankenland es
ruhiger angehn lassen...

Beitrag von „roter964“ vom 12. Mai 2019, 17:22

Was immer das Rumgehacke vom Junggemüse auf sein Alter soll, erschließt sich mir nicht.
Erfahrung und Vernetzung ist in diesem Geschäft Gold wert. Trainieren werden die Mannschaft
sowieso andere....

Beitrag von „Jan Polak“ vom 12. Mai 2019, 18:01

Zitat von roter964 

Was immer das Rumgehacke vom Junggemüse auf sein Alter soll, erschließt sich mir
nicht. Erfahrung und Vernetzung ist in diesem Geschäft Gold wert. Trainieren werden
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die Mannschaft sowieso andere....

Damit nicht gehackt wird, musst Du hier einfach nur nen Titel holen, dann verzeiht man Dir
ALLES 

Beitrag von „münchner clubfan“ vom 12. Mai 2019, 18:46

Ich hab immer noch keine Quelle gefunden, die etwas anderes als Spekulation liefert.

Ich befürchte wieder Träumereien.... hoffentlich pumpt RP nicht zu viel Luft in den Ballon, so
dass dieser gleich nach ein paar Wochen furchtbar platzt....

... Aufbruchstimmung kann einer allein vermutlich nicht herbeizaubern, auch wenn diese die
richtige Stellschraube ist.

Beitrag von „FCN Fan Klaus“ vom 12. Mai 2019, 20:13

Lieber ein Hermann mit 67 als zwei 33,5 Jährige ala Köllener oder Bornemann

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 13. Mai 2019, 07:38

das wäre mal ne Hausnummer von Palikuca

Beitrag von „glubberer66“ vom 13. Mai 2019, 10:23
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Zitat von münchner clubfan 

Ich hab immer noch keine Quelle gefunden, die etwas anderes als Spekulation liefert.

Ich befürchte wieder Träumereien.... hoffentlich pumpt RP nicht zu viel Luft in den
Ballon, so dass dieser gleich nach ein paar Wochen furchtbar platzt....

... Aufbruchstimmung kann einer allein vermutlich nicht herbeizaubern, auch wenn
diese die richtige Stellschraube ist.

Seit Palikuca am Ruder ist, gibt es wieder Gerüchte und bisher haben sich die meisten davon
(Scouts sind verpflichtet) als wahr herausgestellt.

Zu Herrmann hat er sich auch positiv geäußert, zu Canadi auch.

Ich denke beide werden diese Woche offiziell präsentiert und Verlängerung der Leihe mit
Pereira wird bald folgen,

Beitrag von „Alex_DeLarge“ vom 13. Mai 2019, 10:41

Und wenn er demnächst den sicheren Wiederaufstieg verkündet, können wir uns alle
zurücklehnen ?

Beitrag von „MichaE“ vom 13. Mai 2019, 11:36

Zitat von glubberer66 

Seit Palikuca am Ruder ist, gibt es wieder Gerüchte und bisher haben sich die meisten
davon (Scouts sind verpflichtet) als wahr herausgestellt.

Zu Herrmann hat er sich auch positiv geäußert, zu Canadi auch.
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Ich denke beide werden diese Woche offiziell präsentiert und Verlängerung der Leihe
mit Pereira wird bald folgen,

Im heutigen Print-kicker steht, dass es mehr als nur ein Gerücht ist, dass Peter Hermann
Technischer Direktor werden soll und dass er nur noch familiäre Dinge zu klären hat.

Beitrag von „miguel“ vom 13. Mai 2019, 11:52

Zitat von Jan Polak 

Es geht einfach um sportliche Kompetenz im Verein und wenn P. Hermann hier nur
jeden Tag 1x durch die Räume läuft, wäre er schon eine Bereicherung.

Als junger Clubkicker würde ich doch aufschauen zu einem, der als Co-Trainer schon
alles miterlebt hat was ging. Ob der jetz als Cotrainer aufm Platz agiert, oder als
Grüßonkel ist doch völlig egal. Hauptsache anwesend und ansprechbar.

Allmächd na, etz kommt echt eventuell die fussballerische Dreifaltigkeit zu uns 
....vielleicht sogar die rechte Hand vom Fussballgott?? 

Beitrag von „Jan Polak“ vom 13. Mai 2019, 12:02

Zitat von miguel 

Allmächd na, etz kommt echt eventuell die fussballerische Dreifaltigkeit zu uns 
 ....vielleicht sogar die rechte Hand vom Fussballgott?? 

Den Schwachsinn kannt Du gerne glauben. Mir reicht sportliche Kompetenz, denn die fehlt bei
uns hinten und vorn.

Beitrag von „Bederle“ vom 13. Mai 2019, 12:34
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Zitat von miguel 

Allmächd na, etz kommt echt eventuell die fussballerische Dreifaltigkeit zu uns 
 ....vielleicht sogar die rechte Hand vom Fussballgott?? 

Mal blöd gsacht. Scheint jetzt mehr voranzugehen, als wenn Köllner und Bornemann den
Klassenerhalt mit 30 Punkten geschafft hätten. Sozusagen, kömmer ja fast scho froh sein, dass
die Saison so verlaufen is. Weil jetzt gibt's die Chance sich sportlich, für die Zukunft, besser
aufzustellen und in so 1-3 Jahren, in der Bundesliga richtig anzugreifen und uns auf lange Sicht
zu etablieren. ?

Beitrag von „fussballgott“ vom 13. Mai 2019, 15:20

Zitat 

Im heutigen Print-kicker steht, dass es mehr als nur ein Gerücht ist, dass Peter
Hermann Technischer Direktor werden soll und dass er nur noch familiäre Dinge zu
klären hat

Jetzt auch online im Kicker

Beitrag von „Argo“ vom 13. Mai 2019, 15:30

Zitat von fussballgott 

Jetzt auch online im Kicker

FCN: Hermann soll Technischer Direktor werden - kicker

bei mir ging der link nicht
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Beitrag von „Oldhans51“ vom 13. Mai 2019, 15:37

Ja, ja immer diese familiären Dinge bei Hermann 

Beitrag von „bjoerNS“ vom 13. Mai 2019, 15:57

Zitat von Oldhans51 

Ja, ja immer diese familiären Dinge bei Hermann 

Was meinst Du damit?

Beitrag von „Oldhans51“ vom 13. Mai 2019, 16:04

Zitat von bjoerNS 

Was meinst Du damit?

Ist er nicht schon damals bei uns deswegen nach Leverkusen zurück ?

Bei den Bayern ging er letztes Jahr auch deswegen weg. Kam dann aber wieder.

Kann mich natürlich auch irren...

Beitrag von „Behaim“ vom 13. Mai 2019, 16:09

Zitat von Oldhans51 

Ist er nicht schon damals bei uns deswegen nach Leverkusen zurück ?
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Bei den Bayern ging er letztes Jahr auch deswegen weg. Kam dann aber wieder.

Kann mich natürlich auch irren...

Einerseits finde ich es toll, dass man sich breiter aufstellen will und Herrmann ist nachweislich
einer der Top-Co-Trainer der Bundesliga. Da liegt aber m.M.n. auch das Problem. Ich habe ihn
immer nur als Arbeiter auf dem Platz eingeschätzt. Kann ihn mir nicht "in zivil" auf dem Bader-
Balkon vorstellen. Insofern müsste man seine Rolle noch genau festlegen. Als Co bzw.
irgendwie auf dem Platz fände ich seine Verpflichtung geradezu sensationell, gerade für
jüngere Spieler, denen er sicher mit viel Rat und Tat helfen könnte.

In der Tat hörte man bei ihm aber schon oft familiäre Dinge als Begründung für irgendetwas.
Verständlich, für mich aber immer ein Fingerzeig, dass jemand wieder sehr schnell weg ist. In
seinem Alter wird er sich sicher nicht mehr die Club-Probleme antun, sondern dann wohl eher
irgendwann wieder die Koffer packen. Ne langfristige Lösung wäre er m.M.n. also nicht, aber
seine Expertise ist natürlich Gold wert. Bin mal gespannt und noch mehr überrascht mich, dass
es wohl scheinbar kein reines Gerücht ist... Hört sich ja schon sehr konkret an... Ob das dann
auch bedeutet, dass Kovac bei Bayern Geschichte ist. Wundert mich, dass da noch kein Blatt
drauf angesprungen ist... Naja, ist evtl. auch bissl weit hergeholt. Würde mich auf jeden Fall
freuen wenn es klappt, alleine die Position wäre bei mir eher nahe an der Mannschaft bzw. am
Trainingsbetrieb, weniger am Schreibtisch

Beitrag von „Zaphod“ vom 13. Mai 2019, 17:51

also ich koennte mich mit Herrman als Neuzugang sehr gut anfreunden

Beitrag von „Glubbi“ vom 13. Mai 2019, 20:34

lt Medien hat er sich für den Club ja entschieden, jetzt muss anscheinend die Ehefrau noch
zustimmen. Ob es ihr in Nbg gefällt?

Beitrag von „kaiserburg“ vom 13. Mai 2019, 21:15
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bestimmt!
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